

◇修学旅行に向けて着々と！

運動会前から、修学旅行の班や係ごとに活動を進めました。多くの仲間とふれあうため、同じ子と重ならないという約束のもと、総合の時間に子どもたちは、自分たちでグループを作り、その中で話し合い、計画を立てています。

小樽の自主研修では「どこを見て回ろうか、どこで食事をとろうか」と、班長を中心に話し合っています。

また、ルスツやホテルでの計画も、現在進めています。まもなく“しおり”が完成し、それをもとに、事前に学習していきます。話し合うことがたくさんありますが、確実に修学旅行への気持ちが高まっている子どもたちです。

保護者の皆様には、事前の健康調査へのご協力や、持ち物の準備などをしていただきありがとうございます。修学旅行代金の払込が、まだお済みでないご家庭は期日までにお願いいたします。



◇開校記念日は土曜日

今年は土曜日です。振り替えのお休みはありません。平成6（1994）年、13学級405名で開校しました。以来、児童数が増加し続け、平成30年度初めに児童数1500人を記録しました。昨年度、学校が分離しましたが、それでも現在33学級896人です。10年後の北陽小学校は、いったいどうなっているのでしょうか。

◇NRTの結果

4月に実施した学力検査の結果を23日（金）に配布しました。小学校最後の結果となります。中学校へ向けての貴重な資料となります。参考にさせていただき、小学校での学習は、小学校のうちに身に付けられるよう今後の家庭学習にお役立てください。学校でも学習指導に活用していきます。

◇図工の持ち物

来週の図工「くるくるクランク」の学習で、ラジオペンチまたはペンチが必要となります。6月30日（金）に使用します。ご用意いただきますようお願いいたします。直前の連絡となりましたが、ご対応いただきますようお願いいたします。



◇家庭科の持ち物

家庭科「夏をすずしくさわやかに」の学習で、「くつ下」を手洗いする体験を行います。はじめての学習内容のため、汚れたくつ下をきれいにするのではなく手洗いを体験することを第一の目的とした学習となります。ご理解の上、適切なくつ下を一足持たせてください。裏面の時間割にも記載しています。